



Séance ordinaire du Conseil d'établissement

Date : **Jeudi 29 août 2013**

Heure : **19 heures**

Lieu : **École du Carrousel - Salon du personnel**

Présences : Monsieur Pierre Boucher
Madame Natalie Parent
Madame Dominique Sévigny(enseignante)
Madame Anne-Marie Landry (enseignante)
Madame France Saint-Jean (enseignante)
Madame Nathalie Belleville
Madame Sophie Cournoyer
Madame Chantal Millier (personnel de soutien)
Monsieur Christian Montpetit
Monsieur Alec Wilson
Madame Stéphanie Fournier

Absent : **Madame Huguette Lévesque (technicienne en service de garde)**

1. Organisation

1.1 Constatation du quorum et ouverture de la réunion : 19h05

1.2 Lecture et adoption de l'ordre du jour

CÉ-13-08
001

Proposé par Monsieur Montpetit et adopté à l'unanimité.

1.3 Nomination d'un ou d'une secrétaire d'assemblée

Madame Nathalie Belleville sera la secrétaire d'assemblée.

1.4. Adoption du procès-verbal du 11 juin 2013

Le procès-verbal n'a pas été envoyé aux membres; il sera adopté lors de la prochaine séance du conseil d'établissement.

2. Décision

2.1 Activités éducatives complémentaires

Monsieur Boucher présente les activités complémentaires.

CÉ-13-08
002

Proposé par madame Anne-Marie Landry, secondé par monsieur Alec Wilson.



3. Organisation de l'assemblée générale

Monsieur Boucher nous informe de la date de l'assemblée générale au 10 septembre, précédée de la rencontre des parents. L'horaire de la soirée est le suivant :

- 18 h 45 à 19 h 45 - Rencontre avec les enseignants du préscolaire, première année, deuxième année, troisième année ainsi que les classes spéciales.
- 19 h 45 à 20 h 15 - Rencontre avec les spécialistes.
- 20 h 15 à 21 h 15 - Rencontre avec les enseignants de quatrième année, cinquième année et sixième année.
- 21 h 15 - Assemblée générale.

4. Information

4.1 Vie à l'école

Monsieur Pierre Boucher sera présent comme directeur par intérim et ce, jusqu'au 6 octobre 2013. Madame Annie Pontbriand est la nouvelle directrice et sera en fonction à compter du 7 octobre 2013. Monsieur Pierre-Luc Moisan est nommé directeur adjoint. Celui-ci partagera son temps, à raison d'une journée sur deux, entre l'école du Carrousel et l'école le Rucher à Sainte-Julie.

Le projet « Trotibus » reviendra cet automne si un parent bénévole veut bien accompagner monsieur Louis Martin Côté (enseignant en éducation physique) dans l'organisation de cette activité. Une invitation sera lancée lors de l'assemblée générale du 10 septembre prochain.

Les activités de la rentrée ont été un succès.

5. Clôture de la réunion : 19 h 55